

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 24 de abril de 1962 por la que se dispone la baja en los destinos civiles que desempeñan y alta en los destinos o situaciones militares que tenían anteriormente de los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que se relacionan

Excmos. Sres.: En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172), artículo quinto, apartado g), de la Orden de la Subsecretaría del Ministerio del Ejército de 9 de agosto de 1958 («Diario Oficial» número 180) y Orden de la Presidencia del Gobierno de 16 de febrero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 46) en su apartado b), vistas las instancias de los Jefes y Oficiales que han solicitado su reincorporación a sus destinos militares respectivos; reconocido el derecho que les asiste y a propuesta de la «Comisión Mixta de Servicios Civiles», he tenido a bien disponer sean baja en los destinos civiles que actualmente ocupan y alta en las situaciones o destinos militares que anteriormente tenían los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que a continuación se relacionan, pertenecientes a los Ministerios que se indican, con efectos administrativos del día 1 de mayo próximo.

Presidencia del Gobierno

Teniente Coronel de Infantería don José Caffarena Acuña, de segundo jefe provincial de Protección Civil de Málaga, a la Zona de Reclutamiento y Movilización número 11

Comandante de Infantería don Luis Morales Morales, de Segundo Jefe de la Jefatura Local de Protección Civil de Arrecife, al Batallón de Infantería Lanzarote número LIV.

Comandante de Artillería don Pedro Isern Torres-Lanza, de Segundo Jefe de la Jefatura Local de Protección Civil de Lora del Río, al Regimiento de Artillería número 5.

Comandante de Ingenieros don José Muñoz Jiménez, de Segundo Jefe de la Jefatura Local de Protección Civil de Béjar a la Dirección General de Reclutamiento y Personal del Ministerio del Ejército.

Comandante de Ingenieros don Isidoro Grima Vicente, de Adjunto de Segundo Jefe Local de Protección Civil de Pamplona, al Regimiento de Zapadores número 6 para Cuerpo de Ejército.

Capitán de Infantería don Rafael López Ramón, de Adjunto del Segundo Jefe Local de Protección Civil de Algeciras, al Tercio Gran Capitán, I de La Legión.

Ministerio de Justicia

Coronel de Infantería don Antonio Hernández-Pinzón Vázquez, de la Secretaría de Gobierno de la Audiencia Territorial de Sevilla, a las órdenes del señor Ministro en Huelva.

Teniente Coronel de Intendencia don Genaro de Blas Lidón, de la Secretaría de Gobierno de la Audiencia Territorial de Las Palmas de Gran Canaria, a las órdenes del señor Ministro en la misma Plaza.

Ministerio de Hacienda

Comandante de Infantería don Manuel López Ruiz, de los Servicios Especiales dependientes de la Subsecretaría, Subdelegación de La Línea de la Concepción, a la Segunda Jefatura del Gobierno Militar del Campo de Gibraltar.

Comandante de Infantería don Luis Damboronea Castroviejo, de los Servicios Especiales dependientes de la Subsecretaría, Delegación de Santa Cruz de Tenerife, al Regimiento de Infantería Tenerife número 49.

Capitán de Infantería don Luis Esperidón Quirós, de la Dirección General de Impuestos sobre la Renta de Murcia, Delegación Provincial a la Agrupación de Infantería de Nápoles número 24

Capitán de Infantería don Jesús Basterra Uda, de los Servicios Especiales dependientes de la Subsecretaría, Subdelegación de San Roque, a la Agrupación de Infantería Pavia número 19.

Capitán de Infantería don Manuel León Guerrero, de los Servicios Especiales dependientes de la Subsecretaría, Subdelegación de San Roque, a la Agrupación de Infantería Pavia número 19

Ministerio de la Gobernación

Comandante de Infantería don Nicolás Herreros González, de Administrador Sanitario provincial de Alava, a la Agrupación de Infantería Flandes número 30.

Ministerio de Educación Nacional

Capitán de Infantería don Jerónimo Arranz Velasco, de la Escuela Especial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid, al Regimiento de Infantería Motorizado Saboya número 6.

Capitán de Infantería don José González Roldán, de la Escuela Especial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid, al Regimiento de Infantería Motorizado Saboya número 6.

Capitán de Ingenieros don José Coca Osuna, de la Escuela Técnica de Ayudantes de Obras Públicas de Madrid, al Parque Central de Ingenieros.

Ministerio de Trabajo

Teniente Coronel de Infantería don Miguel Puertas Fernández, de los «Servicios de Inspecciones» de la Delegación Provincial de Trabajo de Lerida, a la Primera Agrupación de Cazadores de Montaña, de la División de Montaña Urgel número 42.

Lo que comunico a VV. EE. para conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 24 de abril de 1962.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros...

ORDEN de 25 de abril de 1962 por la que se disponen nombramientos, en turno de ascenso por rigurosa antigüedad, en la escala a extinguir procedente de la antigua Administración Internacional de Tánger.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la legislación vigente, y en turno de ascenso por rigurosa antigüedad.

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer los siguientes nombramientos en la escala a extinguir procedente de la antigua Administración Internacional de Tánger, con efectos económico-administrativos a partir del día 21 de los corrientes:

A funcionario de clase quinta, don Francisco Mena López.
A funcionario de clase sexta, don Carlos Colorado Magán

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 25 de abril de 1962.—P. D., R. R.-Benítez de Lugo.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.